



Presentan en la Cámara de Diputados el libro “El Culto a Juárez”, de la autora Rebeca Villalobos Álvarez



Boletín No.2605

Presentan en la Cámara de Diputados el libro “El Culto a Juárez”, de la autora Rebeca Villalobos Álvarez

- Forma parte de las actividades del 150 aniversario luctuoso del Benemérito de las Américas

Como parte del programa especial sobre el 150 aniversario luctuoso del Benemérito de las Américas, el Espacio Cultural San Lázaro presentó el libro “El Culto a Juárez”, de la autora Rebeca Villalobos Álvarez.

El director general del Espacio Cultural San Lázaro, Ismael Carvalho Robledo, indicó que este libro forma parte de los análisis y reflexiones que se han tenido durante las actividades en honor de Benito Juárez.

Dijo que el programa conmemorativo, que está en su recta final, incluye el análisis de este personaje histórico desde lo literario, lo cinematográfico, lo pictórico y mediante conferencias magistrales de especialistas.

Expuso que la obra “El Culto a Juárez” explica la manera en que una sociedad construye la retórica del héroe, es decir la manera en que se edifica la historia de buenos y malos, de héroes y villanos.

La autora del libro, Rebeca Villalobos Álvarez, comentó que su obra tiene como finalidad que el lector conozca a Juárez mediante sus sentimientos, ideales, emociones y principios morales.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

23/09/2022

LEGISLATIVO

Aclaró que no trata de construir la vida Juárez, sino su trayectoria póstuma que lo llevó a colocarse en un ideal histórico. Su fallecimiento modificó la percepción de la persona entre las élites liberales y entre quienes fueron sus adversarios, al considerarlo símbolo de unión.

Miguel Ángel Solís Esquivel, jefe del Departamento de Archivonomía del Sistema Institucional de Archivo de la Cámara de Diputados, mencionó que el libro está dirigido a quien busque entender la construcción de la identidad nacional.

Consideró que Juárez ejemplifica “al mexicano que salió de su pueblo, se esforzó y llegó a la Presidencia”. En el ámbito político es un referente porque no se doblegó ante la monarquía; la combatió y creó instituciones que le dieron origen al Estado-nación.